



Le Mag'méaultois

Votre magazine d'informations municipales



N° 2 Janvier 2021

**UN 14 JUILLET
FESTIF**



*L'équipe municipale vous souhaite
une très bonne année 2021*



Entre joie et amertume

Un peu plus de six mois après mon arrivée à la tête de la Mairie, le 28 mai 2020, il est déjà temps de dresser un premier bilan. La joie et l'amertume ont symbolisé cette année, plus que morose.

Commençons par l'euphorie des premiers jours teintés de bonheur maîtrisé. L'objectif d'une équipe motivée, aussi belle qu'elle soit, avec des éléments performants est de réaliser ses projets. Ils sont au nombre de 80. Diversifiés, atteignables, ils deviennent notre livre de chevet, notre cheval de bataille, notre parcours tracé.

Déjà, quelques rêves sont devenus réalité.

A l'école, toujours dans l'objectif d'améliorer l'environnement scolaire. 22 volets roulants solaires vont être installés dans toutes les classes, la fibre optique est arrivée, un nouvel accès piétonnier pour les enfants de l'école primaire est créé, un porche-abri est en cours de construction à l'entrée de la maternelle.

Le parc de jeux sera réaménagé. Il sera ombragé avec l'arrivée prochaine de 6 arbres feuillus et persistants. Un cadeau de la commune est offert aux enfants du village à l'occasion de la fête de Noël. Les jeunes diplômés ont un bon d'achat revalorisé. La fête du 14 juillet est redynamisée. La salle des fêtes est gratuite pour les associations méaultoises dans la limite de 3 locations par an. Le transport des personnes âgées ou isolées vers la ville d'Albert sera actif dès le 1er février par le biais du CCAS. Une participation financière pour l'achat d'un Vélo à Assistance Electrique à hauteur de 80€ par personne a été adopté. Des cours d'informatique pour tous seront proposés au cours du premier trimestre 2021 pour lutter contre la fracture numérique. La gestion du cimetière va s'informatiser. D'autres réalisations sont en attente freinées le plus souvent par les lenteurs administratives.

Nous aurions voulu aller plus loin. La pandémie du Covid-19 a freiné nos ardeurs. Toutes les manifestations rassemblant du public ont été annulées. Je pense à la fête du village, à la fête de Noël. D'autres vont suivre comme les vœux du Maire et des Adjointes ouverts à tous, au repas des aînés... les moments de rencontre et de convivialité sont remis à plus tard.

L'année 2020 aura été particulièrement éprouvante pour chacun d'entre nous. Et pourtant, en janvier 2020, la croissance était là, la courbe du chômage continuait sa descente. Nous étions à quelques mois des Jeux Olympiques et de l'Euro de foot. Ce fichu virus contrarie notre élan et notre bonheur.

La crise économique qui frappe de plein fouet le secteur aéronautique menace 600 emplois directs dont de nombreux jeunes méaultois frappés par ces suppressions de poste. Le constat est rude. En quête d'une nouvelle expérience, la détresse se lit parfois sur leur visage quand je les rencontre. Que faire à part ce sentiment d'impuissance collective. Plusieurs secteurs de crise ont été déclenchés avec les élus de la région, du département, avec les syndicats de salariés, avec la communauté de communes. Ils ont mis en place des propositions concrètes pour la sauvegarde de l'emploi et la redynamisation économique du bassin d'emploi d'Albert-Méaulte et du Pays du Coquelicot. Les effets ne se produiront pas immédiatement.

A vous, à votre famille, à vos proches, au nom de mes collègues élus et des agents de la commune, je vous souhaite une très bonne année 2021.

*Continuons de bien vivre ensemble.
Jean-Michel Fournier*

Méaulte en Somme

Directeur de la publication : Jean-Michel Fournier

Rédaction et crédit photos : Jean-Michel Fournier

Comité de relecture : Claudine Houdart, Anouchka Even, Justine Chéron, Célie Magniez, Philippe Masson, Hervé Bidart

Mise en page & Impression : www.groupehlc.com

La fibre est arrivée à l'école. L'arrivée de l'opérateur Orange a boosté la présence de la fibre dans le village. Quelques jours avant la rentrée scolaire, les techniciens de cet opérateur ont installé la fibre optique dans toutes les classes de l'école. Contrairement à l'ADSL, elle permet de bénéficier d'une vitesse de transmission d'informations sans équivalent.

...et à la Mairie. Même traitement pour les locaux de la Mairie qui ont vu arriver la fibre optique le 31 août dernier. Les secrétaires, comptable, élus apprécient également cet outil très performant.

Des questions sur la fibre ? Avec l'arrivée d'Orange sur le marché de la fibre, Bouygues Telecom, Comcable, Coriomis telecom, Knet, Nordnet, Ozone, SFR et videofutur ont de sérieux concurrents. Pour savoir si vous êtes éligible ou si vous avez une question sur cette nouvelle technologie, rendez-vous sur le site : <https://fibre-particuliers.fr>. Pour toute question sur la fibre, contactez la société Covage à l'adresse suivante : gp-somme@covage.com

Covid 19. Le 15 septembre dernier, les services de la Préfecture et de l'Agence Régionale de Santé ont organisé une séance de dépistage du Covid 19 dans la salle polyvalente à l'intention des salariés de l'entreprise Stelia aerospace. Quelques habitants venus spontanément ont aussi été testés. Au total, les infirmiers ont réalisé 355 tests. Les tests du Covid ont été analysés sous 24h au CHU d'Amiens et les cas positifs prévenus par téléphone en moins de 48h.

Crise de l'aéronautique. Après avoir participé le vendredi 9 octobre à la Préfecture au comité de suivi de la filière aéronautique à laquelle participaient les chefs d'entreprise, les délégués syndicaux, les collectivités territoriales et les élus locaux autour de la préfète Muriel Nguyen, le Maire Jean-Michel Fournier a rédigé un courrier adressé à Jean Castex, le Premier Ministre afin de le sensibiliser sur les répercussions considérables de la crise du Covid sur le bassin d'emploi d'Albert-Méaulte. L'idée a été approuvée à l'unanimité. Les services du Premier ministre ont répondu le 20 novembre. Une autre réunion s'est tenue dans les mêmes lieux le lundi 7 décembre. Parmi les réponses à la crise, « un point de contact unique » réunissant Pôle emploi, la CAF, Action logement, l'Education Nationale et les collectivités va être créé dans les prochaines semaines sur notre secteur.

L'école se pare de nouveaux volets. Répondant à un appel à projet diffusé par l'Education Nationale, la commune s'est positionnée pour obtenir une subvention dans le cadre de la pose de 22 volets sur les bâtiments scolaires dans le cadre des économies d'énergie. Le dossier a été retenu. La commune a obtenu une aide au financement de 14 545 €.

Et la Mairie aussi. Pour sécuriser les locaux de la Mairie, deux volets solaires ont été installés le 5 décembre dernier.

Bien vieillir au Pays du Coquelicot. Vous avez plus de 60 ans et vous désirez parfaire votre condition physique. Des ateliers en mouvement sont mis en place par le SIVOM du canton d'Albert. Trois ateliers « initiation à la marche avec bâtons », « équilibre », « mémoire en mouvements » sont proposés ainsi que des séances d'initiation à l'informatique. Si vous êtes intéressés par ces séances encadrées par des éducateurs sportifs spécialisés vous pouvez contacter Virginie Caffin au 03 22 75 41 14 ou par mail : v.caffin@bien-vieillir-au-coquelicot.fr



Un 14 juillet festif

Contrairement aux habitudes, élus et habitants se sont rendus au monument aux morts dans la matinée en cortège pour y écouter la traditionnelle Marseillaise, symbole de ce 14 juillet. Une gerbe a été déposée par un enfant du village accompagné du Maire.

A 13h30, sur le parking de la salle des fêtes, ils étaient 56 amateurs ou professionnels, répartis en doublette, à s'être inscrits pour participer au tournoi de pétanque. Le record de participation est pulvérisé. Tard dans la soirée, les finales ont rendu leur verdict. Dans la poule finale, l'équipe Geoffrey-Bruno a battu l'équipe Jean-Luc-Jean-Michel. En poule consolante, l'équipe Grégory-Alain a battu l'équipe Jean-Marie-Serge. Des lots ont récompensé les vainqueurs.

Enfin, vers 20h, autour du jambon à la broche et des pommes de terre, plats préparés par Monsieur Rigaux, notre traiteur local, 130 convives se sont restaurées. La brasserie artisanale de Raincheval installée dans la salle des fêtes a fonctionné à merveille.

Enfin la fanfare amiénoise «A l'arrache Fanfare» a emmené le public à travers la Grande Rue pour un défilé aux lampions très animé.



« Spectaculaire »

L'accalmie météorologique a permis à la compagnie « A pas contés » de se produire sur la place Jean Moulin le samedi 29 août devant un nombreux public. Un peu plus tard, le feu d'artifice tiré dans le ciel couvert méaultois a rassemblé 500 personnes dans le respect des gestes sanitaires.



La fête du village est annulée

La décision a été prise le mercredi 30 septembre, la fête du village prévue le week-end des 9, 10 et 11 octobre a été annulée. Les dernières recommandations préfectorales classant en rouge le département, le respect des distanciations, l'interdiction des rassemblements festifs de plus de 30 personnes jusqu'au 15 décembre ont contraint l'équipe municipale à annuler la fête du village. La décision a été prise avec beaucoup de regrets tant le programme était alléchant et copieux : loto, chasse aux trésors, soirée pyjamas, concert rock avec le groupe Stratus, thé dansant, attractions foraines.

Toutes ces animations seront programmées dès que possible.



Un cadeau de Noël pour les enfants

Comme elle s'y était engagée, la nouvelle équipe municipale a décidé d'offrir un cadeau de Noël aux enfants de la commune de 0 à 11 ans. Les cadeaux ont été remis les 4 et 5 décembre derniers aux enfants.



11 novembre 2020, une commémoration malgré tout

La crise sanitaire a modifié mais pas empêché les cérémonies du 11 novembre. En nombre restreint les élus se sont rendus pour la première fois au Grove Town Cemetery, rue d'Etinehem où 1392 soldats Britanniques, Canadiens, Australiens et Néo-Zélandais reposent en paix.

En septembre 1916, au cours de la bataille de la Somme, deux postes de secours furent établis à cet endroit, qui était connu par la troupe sous le nom de grove town (grove = bosquet / town = ville), où on inhuma, jusqu'en avril 1917, ceux qui n'avaient pas survécu à leurs blessures.



Les nouveaux diplômés sont récompensés

Dans sa séance du 12 juin dernier, les nouveaux élus du conseil municipal ont voté l'augmentation du bon d'achat pour les nouveaux diplômés. Ce montant est passé de 25€ à 35€. Trente neuf jeunes ont ponctué l'année scolaire 2019/2020 par l'obtention d'un diplôme. Dans ce contexte sanitaire particulier, la cérémonie traditionnelle de remise des bons d'achat n'a pas eu lieu. Un courrier de félicitations du Maire, Jean-Michel Fournier a été adressé à chaque bénéficiaire le 12 octobre dernier.



Lolita Bazin, Eugénie Bellet, Laurene Bidart, Matéo Boussin, Thylane Boyard, Clément Canal, Kyllen Chaba, Camille et Clément Coulon, Eliott Dannel, Laurine Dauthieux, Emiliane Debeaumont, Gaëlle Dehais, Hugo et Stéphane Delattre, Alizée Delaval, Axel et Laurane Désert, Louane Dufaux, Quentin Goubet, Alexandre Guy, Antoine Hannecart, Clément Herlin, Carla-Marie Hunaut, Thomas Josse, Louis Lemaire, Thomas Magnier, Gwladys Magniez, Romain Noblet, Laura Perrette, Laura et Nolan Ropars, Amélie Sagnier, Lou Tésofil, Florent Thiesset, Florian Toupet, Florian Trabouillet, Marion Vanwynsberghe, Clément Vasseur ont reçu un bon d'achat.

Permanence du Maire

Le Maire, Jean-Michel Fournier, tient une permanence en Mairie le premier samedi de chaque mois de 9h à 11h.

Permanence avocat

Maître Christian, avocate, tient une permanence gratuite dans les locaux de la Mairie le premier samedi de chaque mois entre 9h et 11h.

Un kiosque pour l'école

Commencés pendant les vacances de Noël, les travaux de construction d'un kiosque qui se situera à l'entrée de l'école maternelle se terminera au cours des vacances de février. C'est tout un ensemble paysager étudié par l'entreprise « Paysage 360° » qui prendra place dans ce secteur. Déplacement des entrées de l'école, reboisement, nouveaux bancs, agrandissement du parc de jeux, une nouvelle configuration du secteur va voir le jour.

Rendez-vous au Printemps pour la fin des travaux.



photo non contractuelle

Le départ en retraite de Maryvonne Piérard

Arrivée le 1er octobre 1994, sous l'ère Jean Drozd, maire du village, embauchée en CES, le Contrat Emploi Solidarité de l'époque jusqu'en janvier 2003, Maryvonne Piérard devient ensuite stagiaire du 1er février 2003 jusqu'au 31 janvier 2004 (sous l'ère Philippe Wallon).



Le 1er février 2004, Maryvonne est nommée enfin titulaire de la fonction publique et elle exerce la fonction d'adjointe technique territorial principal.

Après 25 ans et 3 mois au service de la collectivité de Méaulte, elle part en retraite le 31 décembre 2020.

En cette période de crise sanitaire, un « café » a été organisé avec ses plus proches collègues le 14 décembre au matin en compagnie du Maire. « En signe de reconnaissance pour ces longues années de labeur, pour ton engagement au service des habitants, au service du public, au service des enfants de l'école, je te remets au nom de tes collègues ici présents et des élus cette enveloppe et ce bouquet de fleurs. Joyeuse retraite Maryvonne ».

Un défilé de Noël réussi

« Merci à tout le monde. Grâce à vous, nous sommes tous émerveillés, petits et grands ».

« Bravo à toutes et tous. Fier et heureux de faire partie de la commune » .

« Encore merci à vous d'avoir illuminé les yeux des enfants ... Et les nôtres !!! »

« C'était un super moment et merci d'avoir réfléchi à cette idée et toute cette organisation. Les enfants étaient aux anges ». « Superbe initiative »

Les mots laissés sur les réseaux sociaux de la commune sont révélateurs. Le premier défilé de Noël organisé le 12 décembre dernier par la commune a obtenu un très beau succès. Entourés par les professionnels de la sécurité de l'association méaultoise « Ensemble Pour Eux », les élus et leurs amis ont parcouru chaque rue du village en musique, en lumière à la rencontre des enfants. Debout sur son char, le Père-Noël a été la star de la soirée. Merveilleux.



Des cours d'informatique gratuits pour tous

Comme elle s'y était engagée, la nouvelle équipe municipale va proposer une aide à l'informatique pour tous dans le but de lutter contre la fracture numérique en milieu rural.

Financée par le Pays du Coquelicot, en partenariat avec Somme Numérique et la commune, des ateliers en groupe correspondant à différents niveaux de formation seront proposés au cours du premier trimestre 2021 dans la salle de réunion de la Mairie (en fonction de la crise sanitaire).

Dans un premier temps, à partir du mois de janvier, la Maison de la Jeunesse d'Albert accueillera les premières personnes intéressées.

Contact et renseignements à la Mairie au 03 22 75 13 07 ou au 03 22 75 36 64.



Une participation financière pour l'achat d'un Vélo à Assistance Electrique

Dans sa séance du vendredi 9 octobre 2020, la nouvelle équipe municipale a adopté à l'unanimité le principe de participer financièrement à l'achat d'un Vélo à Assistance Electrique à hauteur de 80€ par personne résidant dans la commune de plus de 18 ans. L'achat doit être effectué chez un commerçant de la ville d'Albert.

Les dossiers de candidature sont à télécharger sur le site internet de la commune dans la rubrique « Vie quotidienne » ou à retirer à la Mairie aux heures d'ouverture.

Service des eaux. Depuis le 1er janvier 2018, la Communauté de Communes du Pays du Coquelicot, compétente en matière d'eau et d'assainissement, se charge de produire et de distribuer de l'eau potable sur les 65 communes de son territoire et d'assainir les eaux usées. La société **Véolia** est le concessionnaire de l'exploitation de service de l'eau. **Pour tout problème relatif à l'eau, vous devez composer le 09 69 36 72 61.**

Assainissement. Le Service Public d'Assainissement non collectif (SPANC) concerne 59 communes du territoire. Il est géré par la communauté de communes du Pays du Coquelicot. L'assainissement collectif concerne 6 communes du territoire dont la commune de Méaulte. L'opérateur privé la **SAUR** gère cet assainissement collectif.

Pour tout contact : 03 60 56 40 08



Un service de transport vers la ville d'Albert

Dans sa séance du mardi 24 novembre, le conseil municipal a dédié au Centre Communal d'Action Sociale la gestion du transport des personnes âgées ou isolées vers la ville d'Albert.

Le 2 décembre, les membres du Conseil d'administration du CCAS ont choisi l'entreprise de transport Gricourt avec laquelle une convention a été passée le 11 décembre 2020. Le coût de la course aller et retour est de 12€ sans attente.

→6€ sont à la charge de la personne transportée, payés directement à l'artisan taxi.

→6€ sont à la charge du CCAS

Les personnes âgées de plus de 65 ans ou de moins de 65 ans autorisées par le CCAS (après étude de dossier), les personnes handicapées mais valides, les personnes isolées ou encore les personnes sans moyens de locomotion sont éligibles à ce type de transport.

Elles devront se faire connaître en Mairie pour bénéficier d'une carte « **CCAS Service transport** » qui donnera droit aux déplacements entre Méaulte et Albert.

Les appels téléphoniques se feront directement auprès de la mairie de Méaulte qui contactera ensuite le transporteur. En aucun cas, l'usager ne devra appeler directement le transporteur.

Un seul numéro de téléphone, le 03 22 75 13 07 entre 8h et 17h, du lundi au vendredi.



Les bons petits plats de Misa Loisirs.

Compte-tenu de la crise sanitaire, l'entreprise Méaultoise **Misa Loisirs** a fait évoluer son offre. Elle propose désormais des plats faits maison à emporter ou en livraison composés de légumes achetés chez un primeur local, de viande en provenance d'un artisan boucher local. Chaque jour un plat différent est proposé. Vous pouvez trouver la liste de ces plats sur le site <https://www.misa-services.fr/c/31/2/vente-plats-chaud.html> ou en contactant le 06 38 17 47 93



Un Food truck à votre service...

Lors de la séance du Conseil Municipal du 9 octobre dernier, le Conseil Municipal a voté à l'unanimité l'installation d'un food truck sur la Place Jean Moulin. Les propriétaires méaultois bénéficieront d'un droit de place gratuit pour une année.



... sans oublier le Pizzaiolo



Chaque jeudi entre 17h30 et 20h30, sur la place du Souvenir, Thierry Bette confectionne de bonnes pizzas pour tous les goûts. N'hésitez pas à les réserver par téléphone au 06 83 38 54 08 ou au 07 71 82 54 10.



Fabien Masson gagne à l'arraché.

A l'issue d'une magnifique finale indécise de 4 heures qui a commencé sur le court de la Place Jean Moulin à 9h30 pour se terminer au Tennis Stade d'Albert à 13h30, Fabien Masson est venu à bout de l'autre finaliste du tournoi 2020 Pierre Petitpréz sur le score de 4/6, 6/4, 7/6 (13/11) au tie break.

D'une grande qualité technique, la rencontre a été suivie par de nombreux spectateurs.

Les dirigeants du TSA nous ont permis de jouer dans leurs locaux et de se protéger ainsi des intempéries. Bravo à Fabien qui empoche son 3ème titre consécutif encore loin du record de victoires détenu par Martial Danquigny.



Le mot de René Bataille, président de la société de chasse

« 2020, une année que l'on n'est pas prêt d'oublier.

Tout a bien commencé le 14 Mars lors du comptage de printemps. Ce fut un après-midi convivial. Une trentaine de personnes arpentent la plaine pour recenser lièvres et couples de perdrix. Une agréable surprise attendent les participants qui observent la forte augmentation du cheptel présent, surtout en lièvres.

Puis ce fut le confinement avec interdiction de se déplacer en plaine pour la régulation des nuisibles, en particulier pour les corbeaux qui, n'étant plus chassés, ont fait de gros dégâts dans les cultures de maïs.

Le 20 septembre, jour de l'ouverture en plaine, il faisait une chaleur insupportable surtout pour nos compagnons à quatre pattes.

Notre repas dansant de fin novembre étant annulé à cause du covid 19, nous vous donnons rendez-vous le 27 novembre 2021 pour notre prochaine soirée.

Nous vous souhaitons à tous une bonne année 2021 ».

Le mot de Monique Bataille, présidente de l'association Sports et Loisirs

« Notre sortie au cabaret « Le Vieux Berquin », prévue en Mars puis reportée en juin, puis septembre, puis début octobre, a finalement eu lieu le dimanche 25 octobre à midi après une dernière annulation du samedi 24 octobre au soir.

Il n'a pas été facile de prévenir toutes les personnes inscrites à la dernière minute. Après un très bon repas, nous avons pu nous détendre et apprécier un spectacle de plus de 2 heures digne des plus grands cabarets. Effets spéciaux, lasers, costumes somptueux, pluie de confettis, champagne et topless, rien ne manquait.

Cette année, toujours à cause de ce virus, notre traditionnel réveillon que nous organisons depuis la construction de la salle des fêtes en 1982 n'a pas eu lieu. Nous remercions les personnes qui nous font confiance depuis de nombreuses années et nous leur donnons rendez-vous au 31 décembre 2021 pour fêter notre 40ème réveillon en leur compagnie.

Continuer à bien vous protéger et très bonne année 2021 à tous »



Le mot de Pascal Dubois, président de la société de pêche

« Cette année 2020, notre loisir pêche a été impacté par les dispositions gouvernementales qui limitaient la pratique de la pêche. Beaucoup de pêcheurs étaient impatients de se retrouver au bord de l'eau et il a fallu attendre le 16 mai pour qu'ils puissent s'adonner à leur passion. Notre nombre de cartes est resté stable malgré le contexte et je remercie nos amis pêcheurs.

Nous avons lâché 400 truites FARIO le 13 mai et 2000 truitelles de 10/12 le 28 septembre.

En février nous avons effectué deux matinées travaux ainsi que notre opération rivière propre.

En octobre avec l'aide de la Fédération de Pêche de la Somme, des travaux ont été effectués sur notre parcours. Des arbres ont été sortis de l'eau. Nous nous sommes restaurés sur les berges.

En 2021 d'autres travaux auront lieu.

L'AAPPMA MEAULTE-DERNANCOURT vous souhaite une bonne année 2021. Prenez soin de vous et de vos proches ».



Le mot de Lysiane Boissier, présidente du comité des fêtes

« Malgré cette triste et morose année, le comité des fêtes a réussi à organiser le 8 mars son salon de la femme qui a été une très belle réussite. Quelques jours plus tard, c'était le premier confinement avec l'arrêt des manifestations. Nous avons eu beaucoup de chance. De ce fait, les autres événements prévus ont tous été annulés à savoir ; les Pâques des enfants, la fête des mères, le repas à thème de novembre et notre très prisé marché de Noël.

La chasse aux œufs des enfants a été remplacée par 170 masques offerts aux écoliers. Ils ont été distribués en septembre par le corps enseignant que je remercie. Les bénéfices engendrés par l'achat de ces masques auprès des « Mamies tricoteuses » ont été reversés au Téléthon et à l'Institut Pasteur pour la recherche médicale (2 bonnes actions en 1). Les membres du comité des fêtes et moi-même espérons que 2021 sera meilleur et plus festif et souhaitons pouvoir organiser notre salon de la Femme du dimanche 14 mars 2021 si la situation sanitaire s'est améliorée entre temps.

Nous vous souhaitons une très bonne santé et beaucoup de bonheur pour 2021 et continuez à prendre soin de vous ».

Deux nouvelles associations

Le 21 octobre dernier, une nouvelle association méaultoise a vu le jour : « Anim'Méaulte en fêtes ».

Créée dans la foulée de l'arrivée d'une adjointe à la culture dans la commune, c'est fort logiquement qu'Anouchka Even a pris la présidence de cette structure qui organisera les futures animations.

Ensemble Pour Eux est une association qui coordonne et organise les actions pour le Téléthon au Pays du Coquelicot. Installée auparavant dans la ville d'Albert, la structure a élu domicile dans notre village depuis début novembre. Son président est Patrice Huyghe.





Le Football Club est à l'arrêt

Suivant les consignes de la Fédération Française de Football diffusées à la fin du mois d'octobre, le FC Méaulte a suspendu toutes ses rencontres au sein du district et des championnats jeunes jusqu'au 1er janvier 2021 minimum.

Quant à la possibilité parfois envisagée de poursuivre l'entraînement des jeunes le mercredi après-midi, elle est rendue caduque par la déclaration du Premier Ministre : « les sports collectifs de plein air, comme le football, le basket et le rugby, seront interdits, seules les pratiques individuelles et de plein air, comme le jogging, étant autorisées ».

Commencé le 13 septembre, le championnat de Division 2 du championnat de la Somme s'est donc arrêté le 25 octobre. L'équipe A occupe la 7ème place d'un classement plus que provisoire. En attendant la reprise...



Bonjour les bébés

Nathan et Julia Brailly.....	nés le 31 décembre 2019 à Amiens
Charlie Grand.....	née le 16 janvier 2020 à Amiens
Tim Rose.....	né le 17 février 2020 à Amiens
Lyana Bourez.....	née le 14 juin 2020 à Amiens
Maël Desclaux.....	né le 15 août 2020 à Amiens
Valentin Obry.....	né le 5 septembre 2020 à Amiens
Julia Le Boulair.....	née le 12 septembre 2020 à Amiens
Elio Voisin.....	né le 9 novembre 2020 à Péronne
Zéline Petit.....	née le 18 décembre 2020 à Amiens
Amandine Bataille.....	née le 21 décembre 2020 à Amiens
Carla Gomes dos Santos.....	née le 29 décembre 2020 à Denain



Ils nous ont quittés en 2020

Jean-Pierre Cambien.....	le 3 janvier
Xavier Beuvry.....	le 6 février
Gérard Baudlot.....	le 11 février
André Carpentier.....	le 9 mars
Henriette Delporte.....	le 27 mars
Bernard Fauquet.....	le 5 mai



Gilbert Devaux.....	le 14 août
Gilles Dantart.....	le 27 septembre
Francis Bazin.....	le 11 novembre
Jean Lemaire.....	le 31 décembre



Ils se sont unis

Cathy Maingueux et Didier Dupont.....	le 28 février
Magalie Hibon et Julien Grand.....	le 19 septembre



Sur votre agenda 2021

(sous toutes réserves à cause de la crise sanitaire)

Ven. **8 Jan**
Vœux du Maire et des adjoints

Sam. **9 Jan**
Galette de Sports et loisirs

Dim. **10 Jan**
Loto du Football Club

Sam. **16 Jan**
Soirée Country

Sam. **23 Jan**
Assemblée Générale du Comité des fêtes

Sam. **6 Fév**
Repas du Football Club

Dim. **7 Fév**
Loto du Football Club

Mar. **16 Fév**
Mardi-Gras avec La Récré (bal costumé)

Dim. **20 Fév**
Les foulées méaultoises

Dim. **28 Fév**
Repas des Aînés de la commune

Dim. **14 Mars**
Salon de la femme

Sam. **20 Mars**
Tournoi de tennis de table

Dim. **21 Mars**
Loto du Football Club

Sam. **3 Avril**
Chasse aux Œufs de Pâques

Sam. **3 Avril**
Soirée Country

Sam. **24 Avril**
Soirée de la société de pêche

Dim. **30 Mai**
Fête des mères avec le comité des fêtes

Dim. **20 Juin**
Foire d'été avec Ensemble Pour Eux

Sam. **26 Juin**
Kermesse de l'école

Sam. **3 Juil**
Soirée Country

Mer. **14 Juil**
Festivités. Feu d'artifice

Sam. **18 Sept**
Repas du Football Club

Dim. **19 Sept**
Loto du Football Club

Sam. **25 Sept**
Soirée du Ping Pong Club

Sam. **2 Oct**
Soirée Country

Sam. **9** & Dim. **10 Oct**
Fête du village

Sam. **23 Oct**
Repas de l'AMAAC

Sam. **30 Oct**
Halloween avec La Récré et la commune

Sam. **6 Nov**
Soirée à thème du comité des fêtes

Jeu. **11 Nov**
Loto du Football Club

Sam. **13 Nov**
Bourse aux jouets

Sam. **27 Nov**
Repas de la société de chasse

Dim. **5 Déc**
Marché de Noël du comité des fêtes

Ven. **10 Déc**
Noël des enfants de l'école et de la commune

Sam. **11 Déc**
Distribution du colis aux Aînés de la commune

Dim. **31 Déc**
Soirée réveillon du club Sports et Loisirs

